



www.mg.co.id

## Chelsea Disebut Ingin Jual Ziyech

LONDON (IM) - Chelsea dikabarkan ingin menjual Hakim Ziyech. Padahal sang pemain baru musim di Chelsea. Dia ditandatangani dari Ajax di awal musim 2020/2021, dengan harga sekitar 34,3 juta Poundsterling.

Ziyech sebenarnya tampil cukup bagus selama di Chelsea. Transfermarkt menyebutkan, dia sudah membukukan 6 gol dan 4 assist hasil dari 38 kali bertanding di semua ajang. Ziyech pun menjadi bagian kesuksesan besar Chelsea musim ini. The Blues menjadi juara Liga Champions.

Hanya saja, kedatangan Thomas Tuchel menggantikan Frank Lampard yang membuat Ziyech mulai ditepikan. Ziyech menjadi pilihan kedua setelah Christian Pulisic. Dia tak bermain dalam dua pertandingan semifinal Liga Champions saat Chelsea melawan Real Madrid.

Pemain 28 tahun itu juga tak mendapatkan jatah bermain dari Tuchel saat Chelsea menumbangkan Man City di final Liga Champions.

Terbaru, ada rumors dua klub Italia meminati pemain Timnas Maroko itu. Media Italia, Calciomercato, mengabarkan bahwa Napoli sudah mengajukan tawaran untuk Ziyech. Klub Italia lainnya, AC Milan juga sudah mengambil anjang-anjang untuk menggaetnya.

Napoli saat ini sedang memperbaiki tim. Partenopei baru saja merekrut Luciano Spalletti untuk menggantikan Gennaro Gattuso, yang gagal membawa Napoli lolos ke Liga Champions musim depan.

Sementara itu, Milan juga mengincar pemain Chelsea lainnya.

Olivier Giroud.

Kontrak Giroud di Chelsea masih berlaku sampai 2022. ● vit

HAKIM ZIYECH  
Pemain Chelsea

## Hazard Bakal Bertahan di Madrid

MADRID (IM) - Eden Hazard diklaim akan bertahan di Real Madrid. Thibaut Courtois menyebut Hazard sudah mampu mengatasi tekanan dan ingin merebut banyak gelar bersama Madrid. Belum lama ini, media-media Spanyol melaporkan bahwa Hazard ingin hengkang usai redup bersama Madrid. Bintang sepakbola Belgia itu berulang kali diganggu cedera sehingga baru menyumbang lima gol dan delapan assist sejak bergabung pada musim panas 2019.

Chelsea disebut menjadi tujuan pilihan Hazard. Di sanalah Hazard pernah menggecap sukses besar selama tujuh musim dengan memenangi dua gelar Premier League, satu Piala FA dan Piala Liga, serta dua kali juara Liga Europa.

Hazard sendiri sudah membantah rumor kepindahannya itu. Rekan setim sekaligus kompartiot Hazard, Courtois, meyakini rumor-rumor itu hanya dibuat-buat. "Saya 100 persen yakin dia bertahan. Dia tidak ingin pindah. Cuma media-media

Madrid saja yang menulis tentang dia ingin pindah. Dia ingin berlanjut, bermain tanpa diganggu cedera dan memenangi banyak gelar juara. Di Real Madrid itu ada kritik sepanjang waktu dan untuk semua orang," ujar Courtois seperti dikabarkan Metro.

Kiper Real Madrid itu pun memberikan contoh Gareth Bale yang selalu dikritik. "Gareth Bale dikritik, tapi dia memenangi Liga Champions dan mencetak dua gol di final di Kiev. Kita semua tahu bahwa di Madrid ada tekanan dan kritik dari pers dan supporter. Tapi Eden bisa mengatasinya. Saya tahu betul dia untuk mengatakan hal ini. Dia masih bisa mengubah segalanya. Dia masih ingin menjadi pemain penting untuk Madrid." ● vit

Eden Hazard  
Pemain Real Madrid



Skuat Timnas Belanda saat babak kualifikasi grup Piala Eropa 2020 lalu.

## Belanda Waspadai Persaingan di Grup C

"Hasil laga melawan Georgia sangat bagus dan penting bagi kami. Semua pemain menjalankan tugasnya dengan baik. Dan saya telah melihat kombinasi yang serasi," kata Frank De Boer.

AMSTERDAM (IM) - Timnas Belanda menatap Piala Eropa 2020 dengan percaya diri. Di laga uji coba terakhir menjelang ajang tersebut, Tim Oranye menang meyakinkan atas Georgia dengan skor telak 3-0.

Dalam pertandingan di De Grolsch Veste, Minggu (6/6) malam WIB, Belanda sudah membuka keunggulan pada menit ke-10. Memphis Depay membawa Belanda memimpin lewat sebuah eksekusi penalti.

Belanda mendapat penalti menyusul pelanggaran yang dilakukan oleh Lasha Dvali kepada Denzel Dumfries. Depay yang kemudian maju sebagai eksekutor sukses menjalankan tugasnya usai tendangannya yang mengarah ke pojok kanan

bawah gawang Georgia tak bisa diantisipasi oleh Giorgi Loria. Depay nyaris menggandakan keunggulan Belanda lima menit kemudian. Umpun silang Dumfries diteruskan oleh Depay yang mengulurkan kakinya. Namun, Loria masih bisa menepis bola.

Belanda baru menambah gol pada menit ke-55. Wout Weghorst menerima umpan terobosan dari Depay dan menaklukkan Loria untuk mencetak gol pertamanya bagi timnas Belanda.

Ryan Gravenberch kemudian memantapkan kemenangan Belanda dengan mencetak gol pada menit ke-76. Dia menanduk bola di depan gawang usai memanfaatkan bola

muntah hasil tembakan Depay yang ditepis oleh kiper Georgia.

Pelatih Belanda Frank de Boer mengaku senang dengan hasil tersebut. Menurutnya, performa timnya semakin padu jika dibandingkan saat melawan Skotlandia. "Tentu hasil ini sangat bagus dan penting bagi kami. Semua pemain menjalankan tugasnya dengan baik. Dan saya telah melihat kombinasi yang serasi," kata De Boer seperti dikutip dari FootballStar.

De Boer sadar, bahwa timnya mendapat banyak kritikan. Semenjak mengambil alih kursi kepelatihan dari Ronald Koeman (yang pindah melatih Belanda), gaya dan taktik De Boer kerap menuai kritikan. Bahkan saudara kembarnya, Ronald de Boer, ikut mengkritik.

Namun Frank de Boer tak bergeming. Ia menegaskan bahwa timnya akan berbuat sesuatu di Piala Eropa nanti. Belanda bergabung di Grup C bersama Ukraina, Austria dan Makedonia Utara.

Melihat sejarah tim-tim di grup ini, Belanda terbelah di

atas angin. Walau demikian, perkembangan sepakbola saat ini tidak selalu didominasi oleh negara tertentu. Hal ini juga yang disadari oleh De Boer.

"Banyak yang mengira, kami berada di grup yang mudah. Saya pikir, pandangan seperti itu tidak selalu benar. Di tengah kondisi pandemi saat ini, situasi bisa berubah. Apalagi seluruh negara peserta memiliki motivasi yang tinggi untuk tampil gemilang di ajang nanti. Jadi kami tidak meremehkan tim-tim lain. Kami tetap mewaspadai kejutan dari para pesaing," ujarnya.

De Boer sendiri sudah memilih nama-nama pemain yang akan tampil. Terdapat kombinasi pemain berpengalaman dan sejumlah pemain muda dipadukan.

Mulai dari Daley Blind (76 caps), Matthijs de Ligt (27 caps), sampai Donnyell Malen (8 caps) dan Cody Gakpo (0 caps), masuk di dalam skuad Belanda untuk Euro 2020, yang berisikan 26 nama. Disebut UEFA.com, tim peserta Piala Eropa kali ini memang di-

perbolehkan mengirim sampai 26 pemain ke dalam skuadnya.

Hanya sayang, palang pintu tangguh Tim Kincir Angin itu yakni Virgil van Dijk masih belum pulih dari cedera. Walau tak masuk dalam skuad, namun De Boer tak lantas meninggalkan anak asuhnya itu. Tak hanya dibolehkan ikut berlatih bersama rekan setimnya, De Boer juga memberinya jabatan sebagai non-official staff, seperti diberitakan harian Mirror.

Kabarnya, kehadiran van Dijk memberi pengaruh positif untuk skuad Belanda. Ia juga hadir menontoni pertandingan Belanda saat melakukan uji coba melawan Skotlandia pada 2 Juni lalu.

"Virgil sangat penting bagi skuad ini, dan merupakan pemberi motivasi yang luar biasa, dan mereka tidak menung- galkan jabatan sebagai non-official staff, seperti diberitakan harian Mirror.

Kabarnya, kehadiran van Dijk memberi pengaruh positif untuk skuad Belanda. Ia juga hadir menontoni pertandingan Belanda saat melakukan uji coba melawan Skotlandia pada 2 Juni lalu. ● vit

## Neymar Sulit Balik ke Barca

PARIS (IM) - Barcelona sempat bersikeras untuk memulangkan Neymar dari Paris St. Germain (PSG). Namun Presiden PSG Nasser Al-Khelaifi tidak kuasa untuk meledek rak-sasa Catalan itu.

Superstar sepakbola Brasil itu memang santer dihubungkan dengan comeback ke Camp Nou setelah bergabung PSG pada musim panas 2017. Lionel Messi butuh tandem pemain top agar bisa memimpin Barcelona dalam persaingan di banyak kompetisi.

Barca pernah sudah sangat dekat untuk memulangkan Neymar pada 2019. Namun, comeback Neymar Camp Nou pada akhirnya tidak pernah terwujud. Situasi finansial Barcelona lantas terpukul akibat pandemi virus korona. Di tengah krisis kesehatan itu, Neymar justru memperpanjang kontraknya dengan PSG sampai 2025, yang praktis merendam spekulasi masa depannya.

Al-Khelaifi mengatakan,

Neymar tidak pernah mau kembali ke bekas klubnya itu. Apalagi dengan kondisi keuangan yang tidak sehat.

"Barcelona mencoba sangat keras untuk merekrut Neymar. Sudah jelas, kami menolak pendekatan mereka. Saya pikir mereka memiliki masalah keuangan, tapi memang bukan urusan kami. Barcelona selalu menyayangi

Neymar, dan itu bukanlah sebuah rahasia," kata Al-Khelaifi sebagaimana diwartakan Marca.

Pesepakbola berusia 29 tahun itu pernah menjadi pemain kesayangan publik Barcelona. Ia menghabiskan empat musim di sana dengan terehan 105 gol dan 76 assist yang membantu

Barca memenangi dua gelar LaLiga, tiga Copa del Rey, dan sekali Liga Champions.

"Neymar tidak ingin ke sana, sekalipun dia belum sepenuhnya beradaptasi dengan PSG atau Paris. Tapi kalau

Anda menghubungi dia sekarang, dia akan mengatakan kepada Anda bahwa dia bahagia di PSG," tegas Al-Khelaifi. ● vdp



NEYMAR  
Pemain PSG

## De Gea Dibela Mantan Pelatihnya

MANCHESTER (IM) - Performa David de Gea pada musim lalu dinilai tidak begitu bagus bersama Manchester United (MU). Ia pun kehilangan statusnya sebagai kiper nomor satu MU sejak paruh kedua musim 2020/2021. Dean Henderson lebih dipercaya manajer Ole Gunnar Solskjaer untuk tampil di Premier League. Sedangkan De Gea diplot main di Liga Europa.

Sialnya lagi, pemain asal Spanyol itu dianggap sebagai kambing hitam terkait kekalahan MU di final Liga Europa, taklaka dikalahkan oleh Villarreal dengan skor 10-11 lewat adu tendangan penalty. Ia menjadi satu-satunya pemain MU yang gagal menjarangkan bola ke gawang Villarreal.

Maka, tak sedikit yang menganggap De Gea tidak lagi pantas dianggap sebagai salah satu kiper elite dunia dan MU dikesak agar segera melego si pemain di musim panas.

Walaupun demikian kiprah De Gea tetap dibela. Adalah mantan pelatihnya, Gabino Rodriguez yang menyebutkan, De Gea cuma terpen-

garuh oleh jeleknya pertahanan MU.

"Saya selalu percaya bahwa tim itu cerminan sejati dari karakter pelatihnya. Lihatlah tim yang dilatih Sir Alex Ferguson, dan mereka tidak menunjukkan belas kasihan. Timnya Ole itu lebih lembek daripada sebuah muffin dan David menderita karena konsekuensi lemahnya pertahanan," cetus Rodriguez kepada the Sun.

Rodriguez pernah bekerja sama dengan De Gea di timnas Spanyol U-21. Rodriguez meyakini skuad MU saat ini memang tidak bagus-bagus amat dan De Gea terkena dampaknya. "Anda perlu melindungi aset terbaik Anda di tim, tapi di sana cuma ada kecacauan yang tidak terkendali di antara lapangan tengah dan pertahanan dengan jarak. Pada dasarnya, timnya Ole itu memiliki kelemahan yang sangat buruk. Dua bek tengah nya terlalu lambat, mereka tidak bisa melindungi area di belakang mereka." ● vdp

De Gea dibela mantan pelatihnya, Gabino Rodriguez yang menyebutkan, De Gea cuma terpen-

piawai mengomando dan timnya.

saya betul akan hal ini," ujarnya. ● vdp

DAVID DE GEA  
Kiper MU

**LARUTAN PENYEGAR** cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

**GRC board**  
Ahlunya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp. (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 730 E-mail: cpta@cdpn.com